mühl hei**m** a**m** main

Pressestelle, Donnerstag, 11. Oktober 2007

Drei weitere Veranstaltungen im Rahmen der Interkulturellen Wochen

Im Rahmen der diesjährigen Interkulturellen Wochen unter dem Motto "Teil haben - Teil werden" finden in Mühlheim drei weitere Veranstaltungen statt:

Am Sonntag, dem 21. Oktober um 16:00 Uhr, lädt Pfarrer Hans Rumpeltes zu dem schon traditionellen Brotfest in die Evangelische Friedensgemeinde in Dietesheim, Untermainstraße 4, herzlich ein. Zusammen mit Menschen anderer kultureller Herkunft und Religionen wird im Steinofen gemeinsam Brot gebacken, so wie es den jeweiligen Traditionen entspricht. Texte und Musik zum Thema Brot und das gemeinsame Essen sollen dieses Fest begleiten.

Zu den "Interkulturellen Mit-Mach-Tagen" am 23. und 24. Oktober, jeweils von 9.00 und 12.00 Uhr, lädt das Team der Katholischen Kindertagesstätte Regenbogeninsel in Lämmerspiel, Offenbacher Weg 1a, alle Kinder und Eltern der Kindertagesstätte sowie andere Interessierte herzlich zum Mitspielen und Miterleben ein. Eine große Auswahl an Bilderbüchern in verschiedenen Sprachen regen zum Lesen und Erzählen an, das "Café International" lädt ein zum Verweilen. Folkloretänze aus verschiedenen Ländern machen Lust, das Tanzbein zu schwingen. Neugierig geworden? Auf Ihren Besuch freuen sich die Kinder und Erzieherinnen der Katholischen Kita Regenbogeninsel, Mühlheim-Lämmerspiel.

Um den interreligiösen feministischen Dialog dreht sich das Forum zu Mirjam, Maria und Maryam. Expertinnen der drei abrahamitischen Religionen stellen anhand der genannten Figuren exemplarisch die Rolle der Frau aus jüdischer, islamischer und christlicher Frauenperspektive in Vergangenheit und Gegenwart vor. Anschließend gibt es Gelegenheit zur Diskussion. Dazu lädt Pfarrerin Ulrike Timmerberg-Schutt am Samstag, 27. Oktober 2007, 17:00 Uhr, in die Evangelische Dietrich-Bonhoeffer-Gemeinde, Anton-Dey-Straße 99, ein.